



Communiqué de presse

Le 30 août 2019

Le nouveau groupe scolaire entre dans sa phase permis de construire

Après de longs mois de travail et de réflexion qui ont mobilisé les élus maîchois, les représentants de l'ADAPEI du Doubs, le cabinet d'architecture BQ+A, les services municipaux et les instances de l'Education Nationale, le dépôt du permis de construire du nouveau groupe scolaire est imminent.

Dès le lancement de ce projet de construction, la concertation avec les différents partenaires et futurs utilisateurs a été une volonté affichée pour que ce nouvel équipement structurant réponde aux besoins des enseignants et des professionnels tout en initiant des approches technologiques innovantes.

Dans un souci de poursuivre cette démarche, une réunion de présentation du Permis de Construire s'est tenue en mairie le 26 août, à laquelle ont participé les représentants départementaux et locaux de l'Education Nationale, de l'ADAPEI, ainsi que les directeurs des deux écoles publiques et des élus.



A l'occasion de cette présentation, les échanges ont porté notamment sur des approches techniques et organisationnelles. Les éléments de réponse fournis par Monsieur Quirot, Architecte, conjugués aux exigences techniques réaffirmées par les élus, ont satisfait l'assistance qui unanimement salue un projet innovant et ambitieux.

Mais comme la patience est mère de toutes les vertus, les personnes présentes ont bien intégré qu'il faudra encore de longs mois avant qu'arrive la première rentrée scolaire dans les nouveaux locaux.